



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS

COMISION DE ENERGIA

INFORME DE LA PARTICIPACIÓN DEL DIPUTADO JOSÉ ANTONIO ARÉVALO GONZÁLEZ EN EL FORO PERSPECTIVAS DE LA REFORMA ENERGÉTICA EN MÉXICO.

La Comisión de Energía fue invitada para participar en el foro “Perspectivas de la reforma energética en México” en el campus de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, en la ciudad de Villahermosa, el 24 de junio de 2008. Para tal fin fue designado representante de la comisión el diputado José Antonio Arévalo González.

En el foro, organizado por el diputado Moisés Dagdug Lützow, integrante de la Comisión de Energía, participaron el gobernador del estado de Tabasco, Q. Andrés Granier Melo, el presidente de la Fundación para la Democracia, ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, el diputado de la Comisión de Energía Moisés Dagdug Lutzow y el director de Pemex Exploración y Producción (PEP), ingeniero Carlos Morales Gil.

El objetivo de este evento fue analizar las reformas necesarias para fortalecer el desarrollo de la industria petrolera y la paraestatal Petróleos Mexicanos para dotar al país de seguridad energética e impulsar el crecimiento económico y el mejoramiento de la calidad de vida de los mexicanos.

Las diferentes participaciones hicieron hincapié en la crítica situación que enfrenta la industria petrolera del país y el compromiso en torno a mantener los hidrocarburos como patrimonio de la Nación.

Diputado. José Antonio Arévalo González.